

Cargos

Los cargos que paga se utilizan para pagar el costo de funcionamiento del Fondo, incluidos los costos de comercialización y distribución. Estos cargos reducen el crecimiento potencial de su inversión.

Los cargos de entrada y salida que se muestran son cifras máximas. En algunos casos, es posible que pague menos; puede averiguarlo con su asesor financiero o distribuidor.

Los cargos de entrada y salida no se aplican a los inversores que compran/venden acciones del Fondo en las bolsas de valores, pero estos inversores lo harán a precios de mercado y pueden estar sujetos a honorarios de intermediarios y/u otros cargos.

La cifra de gastos corrientes que se muestra aquí se basa en los gastos del año que finaliza en diciembre de 2021. Excluye:

- Costos de transacción de la cartera, excepto en el caso de un cargo de entrada/salida pagado por el Fondo al comprar o vender participaciones en otro fondo

Para obtener más información sobre los cargos, consulte la sección "Comisiones y gastos" del folleto y el suplemento del Fondo.

Cargos únicos cobrados antes o después de invertir

Cargo de entrada	ninguna
cargo de salida	ninguna

Este es el máximo que podría retirarse de su dinero antes de que se invierta (cargo de entrada) o antes de que se pague el producto de su inversión (cargo de salida).

Cargos detraídos del Fondo durante un año

cargo continuo	0,45%
----------------	-------

Gastos detraídos del Fondo bajo determinadas condiciones específicas

Comisión de rentabilidad	ninguna
--------------------------	---------

Actuaciones pasadas



qSPDR MSCI World Small Cap UCITS ETF (IE00BCBJG560) qÍndice

El rendimiento pasado no es una guía para los resultados futuros.

El rendimiento pasado que se muestra aquí tiene en cuenta todos los cargos y costos. Los gastos de entrada/salida se excluyen del cálculo de la rentabilidad pasada.

El Fondo se lanzó en noviembre de 2013.

Las Acciones Clase Acc se lanzaron en noviembre de 2013. El rendimiento anterior se ha calculado en dólares estadounidenses y se expresa como un cambio porcentual en el valor liquidativo del Fondo al final de cada año.

Información práctica

Depositorio State Street Custodial Services (Irlanda) Limited.

Más información Se pueden obtener copias del folleto, sus suplementos, detalles de la cartera del Fondo y los últimos informes anuales y semestrales preparados para SSGA SPDR ETFs Europe II plc, sin cargo, del Administrador o en línea en www.ssga.com. Estos documentos están disponibles en inglés.

Política de Remuneración Los detalles de la política de remuneración actualizada de SSGA SPDR ETFs Europe II plc están disponibles en www.ssga.com. Las copias en papel están disponibles de forma gratuita bajo petición.

Publicación de valoración de activos netos El valor liquidativo y el valor liquidativo indicativo por acción están disponibles en www.ssga.com y en el domicilio social de la empresa. Además, el valor liquidativo indicativo está disponible a través de terminales de Bloomberg, Telekurs y Reuters.

La legislación fiscal El Fondo está sujeto a las leyes y reglamentos fiscales de Irlanda. Dependiendo de su propio país de residencia, esto podría

tener un impacto en sus inversiones. Para más detalles, debe consultar a un asesor fiscal.

Declaración de responsabilidad State Street Global Advisors Europe Limited puede ser considerada responsable de cualquier declaración contenida en este documento que sea engañosa, inexacta o inconsistente con las partes relevantes del Folleto.

Cambio entre Subfondos Los accionistas no tienen derecho específico a convertir acciones del Fondo en acciones de otro subfondo de SSGA SPDR ETFs Europe II plc. El inversor solo puede realizar la conversión vendiendo/reembolsando las acciones del Fondo y comprando/suscribiendo acciones de otro subfondo de SSGA SPDR ETFs Europe II plc. Se proporciona información detallada sobre cómo cambiar entre subfondos en la sección "Información de compra y venta - Conversiones" del folleto.

Segregación de Activos y Pasivos SSGA SPDR ETFs Europe II plc ha segregado la responsabilidad entre sus subfondos. En consecuencia, los activos del Fondo no deberían estar disponibles para pagar las deudas de ningún otro subfondo de SSGA SPDR ETFs Europe II plc.